



PARK HOTEL

MÜNCHEN-LAIM
charmant · genießen · tagen



charming | enjoyable | conferences

Grüß Gott im Park Hotel Laim

welcome to the park hotel laim



Den großen Unterschied machen oft die kleinen Dinge: die Liebe zum Detail, ein Hauch mehr Herzlichkeit und ein individueller Stil. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Herzlichkeit überzeugen.

Sometimes there are the little things that make a difference - attention to the detail, hospitality and individual style. Let us win you over with our cordial hospitality.

Wir freuen uns Ihre Gastgeber zu sein. We look forward to being your hosts.
Familie Sbrizzai. The Sbrizzai family.



Geniessen im Park Hotel Laim

enjoy at the park hotel laim



Freuen Sie sich auf eine leichte regionale und internationale Küche, die Ihnen immer wieder überraschende Köstlichkeiten in vielen Varianten bietet. Liebevoll im Frontcooking zubereitet.

Enjoy our light regional and international cuisine presented in a surprising variety of dishes prepared with care by frontcooking.



So kann der Tag beginnen

begin your day



Lassen Sie sich von unserem reichhaltigen Frühstücksbuffet verwöhnen.

Try treating yourself at our breakfast buffet.



Entspannen im Park Hotel Laim

relax at the park hotel laim



Individuell und geschmackvoll eingerichtete Zimmer mit Wohnkomfort, der mehr aus Ihrem Aufenthalt macht.

Each room has been tastefully and individually decorated to suit your individual needs.

Motiviert tagen
motivation for conferences



Unsere kleine Sonnenterrasse
lädt ein zum Entspannen und
Verweilen.

Our sun terrace is perfectly
designed for a relaxing break.



Tagungsräume

conference rooms



In einer inspirierenden Umgebung entfalten sich kreative Gedanken oft wie von selbst. Die Nähe zur Stadtmitte, aber auch zu ausgedehnten Grünzonen ist die ideale Grundlage für konstruktive Tagungen.

Creativity thrives in a stimulating atmosphere. Our location between the city center and the countryside is the perfect background for constructive meetings.

Entdecken

discover



PARK HOTEL

MÜNCHEN-LAIM

charmant · genießen · tagen



München, die Großstadt mit Charme und Herzlichkeit, ist nicht nur der Mittelpunkt der Wirtschaft. Sie bietet eine Vielfalt von Sehenswürdigkeiten und Aktivitäten, die auch Sie faszinieren werden.

Munich, the city known for its charm and hospitality, has a number of fascinating activities and points of interests to offer in addition to being an economic centre.

Park Hotel Laim
Zschokkestraße 55
80686 München
Telefon: +49 (0) 89-5 79 36-0
Telefax: +49 (0) 89-57 93 61 00
info@park-hotel-laim.de
www.park-hotel-laim.de